
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 一問
一答
方式

長 根 一 男 1.農業振興対策につ
いて

2.道路整備について

2 一問
一答
方式

久 田 伸 一 1.六戸町立義務教育
学校　六戸学園につ
いて

町長

2.町の活性化につい
て

3.駐在所新設につい
て

3 一問
一答
方式

種 市 正 孝 1.学校教育について

教育長

2.児童福祉について

町長

4 一問
一答
方式

高 坂 茂 1.義務教育学校建設
について

2.義務教育学校の進
捗状況と部活動の対
応について

町長

教育長

1.8月豪雨による県道・町道の被害の復旧状
況を伺う。

2.金矢工業団地から県道8号線（八戸・野辺
地線）へ接続する町道（金矢・駒沢線）の
拡幅・整備と、それに伴う金沢踏切の拡
幅・整備を要望する考えがあるか伺う。

1.総事業の今後の見通しと将来への財政負
担の見通しは。

1.地域おこし協力隊を募集する考えはある
か。

1.小松ケ丘地区への駐在所設置に関する平
成２９年以降の取り組み状況は。

町長

町長

1.当町の小・中学校におけるICT支援員（情
報通信技術支援員）の配置状況と、今後の
配置予定について問う。

町長

町長
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1.8月豪雨による、農作物の被害に対しての
支援対策があるのか伺う。

2.8月豪雨の被害での農地・農用地の復旧状
況を伺う。

2.青森県警本部等へ定期的に要望する考え
はあるのか。

2.義務教育学校に期待することはを問う。

3.昨今の社会情勢はインフレ傾向にあり、
諸物価も高騰している。学校建設において
資材の高騰により建設費が増大することが
懸念されるが対応を問う。

2.小さな企業、経営者に対する支援制度の
新設や制度化する考えはあるか。

1.ここまでの義務教育学校建設への進捗状
況を問う。

2.どのような学校をイメージして、開校し
ていくのかを問う。

3.スポーツ庁は、部活動を地域社会へ移行
しようとしているが、どのように具現化し
ていくのかを問う。

1.乳幼児等インフルエンザ予防接種助成事
業において、対象者を小学２年生までとし
た理由について問う。

1.当町の小学校・中学校を統合して義務教
育学校へ至った経緯を問う。


